
最新组织生活会支委会议记录(优秀5篇)
每个人都曾试图在平淡的学习、工作和生活中写一篇文章。
写作是培养人的观察、联想、想象、思维和记忆的重要手段。
大家想知道怎么样才能写一篇比较优质的范文吗？下面是小
编为大家收集的优秀范文，供大家参考借鉴，希望可以帮助
到有需要的朋友。

组织生活会支委会议记录篇一

一、会议时间地点：

时间：----年-月-日

地点：------------

二、会议主题：

紧紧围绕保持党的先进性和纯洁性，按照“照镜子、正衣冠、
洗洗澡、治治病”的总要求，以“为民务实清廉”为主题，以
“反对‘四风’、服务群众”为重点，结合“学习焦裕禄、
争当好公仆”主题活动，以整风精神开展批评和自我批评，
切实解决形式主义、官僚主义、享乐主义和奢靡之风问题，
着力解决关系群众切身利益问题，着力解决联系服务群
众“最后一公里”问题，牢固树立宗旨意识和群众观点，切
实改进工作作风，提高服务群众能力。

三、参会人员

2、支部：-----------------------------

3、职工代表:--------------------------------



四、会议内容

一）自我批评环节

1. 支部书记代表支部对照检查发言；

2. 支部书记对照检查发言；

3. 支委成员对照检查发言，其他党员依次进行对照检查发言。

二)批评环节（每人发言后，其他同志对其开展批评）

1. 支委班子成员互相提出批评意见；

2. 与会党员提批评意见。

3. 职工代表提出意见。

三）民主评议党员

2. 民主评议，填写测评表；

3. 支部全面分析，客观公正写出评语，填入党员管理档案。

四）督导组综合评议发言

五）上级领导点评发言

六）支部书记代表支部表态发言

主持：周昱明

各位领导、同志们：

今天我局在这里组织召开交通系统政风行风民主评议工作动



员会，主要任务是学习贯彻州县政风行风民主评议工作动员
会议精神，安排部署交通系统政风行风民主评议工作通，动
员交通系统干部职工积极参与开展政风行风民主评议工作，
有效维护交通部门的良好形象。

今天，我们有幸邀请到了-----------------等同志一行莅临
参加指导会议，让我们以掌声对----------一行的到来表示
热烈的`欢迎。参加今天会议的还有：县运管局 ；县交通局
班子成员全体干部职工。

今天的会议共有五项议程：

下面进行第三项议程：请县纠风办主任马福禄同志讲话，大
家欢迎；

下面进行第四项议程：请民主评议代表 同志讲话，大家欢迎；

下面进行第五项议程：县交通运输局 同志作动员讲话； 同
志们，今天会议议程已全部结束，会上（局长张明）同志从
充分认识民主评议政风行风工作的重要意义，切实增强做好
评议工作的主动性和自党性，突出重点，精心组织，扎实推
进民主评议工作顺利开展，加强领导、落实责任，确保民主
评议政风行风工作取得实效三个方面进行了动员讲话，评议
代表 对我局开展民主评议工作提出了具体要求，（县纠风办
马主任从 方面做了重要讲话，马主任的讲话详细透彻，对我
们开展民主评议政风行风具有重要的指导意义，下去后，我
们一定按照马主任、 代表的要求抓好具体工作，切实推进我
局民主评议工作开展。

散会



组织生活会支委会议记录篇二

地点:

主持人:

出席:

列席:

议定事项

一、会议认真学习了省委××年×月××日《关于进一步统
一认识,坚决搞好治理整顿》的通知,对我市前段治理整顿的
情况和一季度形势逐项进行了分析和深入讨论,进一步统一了
思想,明确了当前和今后治理整顿的任务和工作重点。

会议认为,半年来我市在贯彻中央治理整顿方针的过程中,态
度坚决,工作扎实,初见成效,但对成绩不能估计过高,要看到
思想认识的差距和治理整顿任务的艰巨,要按照中央精神,进
一步统一思想,认真抓好治理整顿的各项工作。

会议决定:

在省委传达中央工作会议精神后,召开市委工作会议,通过传
达中央工作会议精神,分析我市治理整顿形势和任务,提高认
识,统一思想、动员广大党员一心一意搞好治理整顿。会议定
于4月底召开,由市委办公室做好会议筹备工作。

二、听取了××同志关于××年庆振兴××立动竞赛表彰大
会准备工作的汇报,原则同意“立功办”提出的大会方案及召
开时间,原则同意市级劳模及文明单位的名单,责成“立功
办”根据市委意见进行调整,并做好大会准备工作。对有些需
要进一步研究的问题由“立功办”再作准备,向书记办公会汇



报。

组织生活会支委会议记录篇三

地点：公司会议室

出席人：公司各部门主任

主持人：______（公司副总经理）

记录：______（办公室主任）

今天主要讨论一下《中国办公室》软件是否投入开发以及如
何开展前期工作的问题。

技术部朱总：类似的办公软件已经-有不少，如微软公司的系
统，金山公司的wps系列，以及众多的财务，税务，管理方
面的软件。我认为首要的问题是确定选题方向，如果没有特
点，千万不能动手。

资料部祁主任：应该看到的是，办公软件虽然很多，但从专
业角度而言，大都不很规范。我指的是编辑方面的问题、
如word中对于行政公文这一块就干脆忽略掉，而书信这一部
份也大多是英文习惯，中国人使用起来很不方便。wps是中国
人开发的软件，在技术上很有特点，但中国运用文方面的编
辑十分简陋，离专业水准很远、我认为我们定位在这一方面
是很有市场的。

市场部唐主任：这是在众多航空中间寻求突破，我认为有成
功的希望，关键的问题就是必须小巧，并且速度极快、因为
我们建造的不是航空，这就必须考虑到兼容问题。

各部门都同意立项，初步的技术方案将在十天内完成，资料
部预计需要三个月完成资料编辑工作，系统集成约需要二十



天，该软件预定于元旦投放市场。

散会。

组织生活会支委会议记录篇四

1、由李xx同志就土地情况作说明

2、李xx同志就财务与民政方面作说明

村财收支情况:本期收入张:金额:元，本期支出张:元。民政
方面:五保户、低保户，本月没变动。

3、由李xx同志关于计生方面:本轮计生工作双查到位率较低
应抓紧，一些节育的对象应抓紧落实。

4、由李xx同志就综治、交通情况作说明。

5、由李xx同志就环境卫生作说明。

6、由李xx同志就村务、党务工作作说明。

李xx同志说:根据刚才大家的汇报可以看出，近期各项工作开
展比较顺利，取得不错的成效今天我们要抓住机遇，结合我
村的实际，认真推进一事一议项目，丰富村民的文化生活。

本月的工作情况进展良好，我们一定要真抓实干，努力做到:
一是要保证上墙公开及时、透明;二是要依法办事，作为村级
的事务要从财务上管紧，不合理的应改正，报销条也应规范。
土地申请、计生、防疫、民政等逐一落实，杜绝暗婚暗育、
早婚早育、假单，落实措施无到位，各责任人应将村务公开
各项事且作考核、绩效的一部份，形成共识，切实做好各项
日常工作的公开。



组织生活会支委会议记录篇五

会议地点：xxx室

参加人员：xxx、xxx

主持人：xxx

记录人：xxx

会议内容：

一、会上，最新支委会成员围绕“2015年小学部党支部工作
计划”讨论了相关任务的落实要求。党支部将继续以“学习
贯彻十八大精神”活动为载体，加强反腐倡廉教育力度，深
入推进“十百千帮扶活动”活动。

三、加强党员队伍建设，做好入党积极分子的考察工作，增
强党组织的生命力和战斗力。

四、会上，最新支委会成员再一次学习相关的.职责要求，进
一步明确各支委的具体分工，以确保今后党建工作的顺利开
展。
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